
Les Tiges de Reprise OSTEAL
The OSTEAL Revision Stem



GAMME - RANGE

PROFIL
PROFILE

LONGUEUR (MM)
LENGHT (MM)

RÉFÉRENCES
REFERENCES

MATÉRIAUX
MATERIAL

NORMES
STANDARDS

DND
200 mm 10 004

Alliage de Titane TiAl6V4

Titanium alloy TiAl6V4

ISO5832-3

ASTM F136

250 mm 10 005

LAR

200 mm 10 007

250 mm 10 008

300 mm 10 009

LAR0 STANDARD
(150 mm)

LAR0 DE REPRISE
(250 mm)

Les tiges longues OSTEAL 
complètent la gamme standard pour 
répondre à certains cas de reprise.

OSTEAL long stems complete the 
standard range for cases of revision.

Document destiné exclusivement aux professionnels de Santé. Tige OSTEAL® - tige fémorale cimentée - est un dispositif médical marqué CE de classe III fabriqué par la société 
CERAVER – LES LABORATOIRES OSTEAL MEDICAL. L’évaluation de la conformité a été réalisée par l’Organisme Notifié G-MED N°0459. La tige OSTEAL est destinée à remplacer 
partiellement ou totalement une articulation de hanche ne pouvant être soignées par le biais d’autres thérapies. Avant toute opération chirurgicale, lisez attentivement la 
notice d’instructions, et la technique opératoire. Pour le bon usage et la pose de ces dispositifs, les professionnels qualifiés doivent utiliser les instruments du kit associé. Tige 
OSTEAL® est un dispositif médical pris en charge par l’Assurance Maladie dans certaines conditions. Consulter les modalités sur le site ameli.fr.

Document intended for the exclusive use of healthcare professionals. OSTEAL Stem ® - cemented femoral stem – is a class III CE marked medical device made by CERAVER 
– LES LABORATOIRES OSTEAL MEDICAL Company and for which Conformity assessment was carried out by Notified Body G-MED n°0459. The OSTEAL stem is intended to 
replace completely a hip joint that cannot be treated through other therapies. Before any surgical procedure, read carefully instructions for use and surgical technique. For 
proper use and installation of these devices, qualified professionals must use instruments of the associated kit. is a medical device covered by Health Insurance under certain 
conditions. Consult the terms and conditions on ameli.fr website.
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CERAVER – LES LABORATOIRES OSTEAL MEDICAL
69, RUE DE LA BELLE ETOILE
95957 ROISSY CDG CEDEX – FRANCE
TEL. : (+33) 1 48 63 88 63 - FAX : (+33) 1 49 89 05 05
WWW.CERAVER.COM – CONTACT@CERAVER.COM

CERAVER OSTEAL AMERICA INC.
2277 GUENETTE

SAINT LAURENT QUEBEC
H4R 2E9 CANADA

TEL: 19 1 514 856 24 35
FAX: 19 1 514 856 24 44

coai@qc.aira.com

CERAVER IBERICA
BELTRAN BAGUENA, 5-10-10

46009 VALENCIA
ESPAÑA

TEL: +34 96 348 10 17
FAX: +34 96 348 10 02

info@ceraver.es

CERAVER ITALIA
VIA PRATI, 29

40012 CALDERARA DI RENO (BO).
ITALIA

TEL: +39 051 72 88 76
FAX: +39 051 72 78 03

info@ceraver.it

CERAVER SOUTH AFRICA (PTY) LTD.
11 POLO CRESCENT,

WOODMEAD OFFICE PARK,
WOODMEAD, 2191, SANDTON

GAUTENG - SOUTH AFRICA
TEL: +27-11-656-3719
FAX: +27-865-474-635
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